

Campeonato Nacional de Motocross - 4a. fecha en Salto.

Escrito por MotoFierro

Lunes, 18 de Mayo de 2015 15:06 -



Alberto y Pablo Florín, en la categoría Open hicieron el 1-2, siéndo 3ero. Andrés Lafuente, en la 4ta. fecha del Campeonato Nacional de Motocross, disputado en la Ciudad de Salto. Comentarios y resultados de ésta 4a. fecha del Motocross Nacional.

El pasado fin de semana, 16 y 17 de Mayo, se llevó a cabo la cuarta fecha del Campeonato Nacional de Motocross en la ciudad de Salto. Muy bien organizada por el S.A.C (Salto Automovil Club) y fiscalizada por la Federación Uruguaya de Motociclismo.

Se corrió en una pista muy bien presentada con un piso en buenas condiciones.

En Escuela ganó Federico Sellanes que va mejorando día a día, seguido de Joaquín Curbelo y Jeremías Bernardi.

En Minicross ganó Aaron García y segundo fue Tomás Ferreira.

Campeonato Nacional de Motocross - 4a. fecha en Salto.

Escrito por MotoFierro

Lunes, 18 de Mayo de 2015 15:06 -

En 65cc la general la ganó Alfonso Bratschi, seguido de Facundo Llambias y tercero fue Francisco Belveder.

En 85cc la general la ganó Alfonso Bratschi por primera vez en esta categoría. Segundo fue el cardonense Joaquín Ferreira y tercero Mauricio Cambón.

En Promocional Amateur las dos mangas y general fueron para Guillermo Bonjour, seguido del tierrero Franco Olivera y Edgardo Bonjour. El podio lo completaron Gonzalo García y William Fedullo.

En Junior la general fue para Mauricio González luego de hacer un 2-1 en series. Segundo fue Matías Toledo y tercero Ayrton Schmidt. El podio lo completaron Freddy Fedullo de excelente desempeño y Manuel Cáceres. Éste último corrió con una luxación en el metacarpiano de su mano izquierda lo cual hizo más difícil ese logro.

En Master A ambas mangas y general se fueron para Cardona de la mano de Pablo Florín seguido de Flavio Molinari y Javier Freda.

En Master B ambas mangas y general se las llevó el sanducero Esteban Chapuis, seguido de Walter Larrosa y Caetano Rotta.

Las categorías MX2 y Open (MX1) corren juntas pero puntúan por separado.

En MX2 la general la ganó Jhonatan Carbajal, seguido Rafael Barraza y Luciano Dutra .

En Open la general luego de hacer un 1-2-1 fue para Alberto "Cale" Florín, seguido de su hermano Pablo, y tercero fue Andrés Lafuente de muy buena segunda manga.

Campeonato Nacional de Motocross - 4a. fecha en Salto.

Escrito por MotoFierro

Lunes, 18 de Mayo de 2015 15:06 -

Ahora el campeonato entra en un parate de dos meses volviendo a la actividad en el mes de Agosto, en Colonia Miguelete.

Fuente: Federico Cerdeña